

Colloque International sur la Malaria au CIEVRA

23 au 28 juillet 2006

Message du Directeur de Fondation Espace Afrique

C'est un honneur pour moi de vous accueillir au Bénin et en particulier sur notre site du Centre International d'Expérimentation et de Valorisation des Ressources Africaines (CIEVRA).

C'est parce que nous sommes animés d'une même passion pour amener des changements réels et durables en Afrique, qu'ensemble nous pouvons nous mobiliser autour d'une cause aussi importante que la lutte contre le paludisme. Nous comptons sur vous pour nous aider à faire de cette rencontre au CIEVRA une expérience inoubliable. Mon vœu est que ce colloque se traduise par des orientations pour un futur programme de lutte contre le paludisme au CIEVRA, et que vous repartiez d'ici avec des espoirs renouvelés sur la lutte contre le paludisme. Je vous souhaite de passer des moments de discussion et d'échange enrichissants.

Maryse DOSSOU

Directeur de Fondation Espace Afrique

Plus d'information

http://www.espaceafrique.org/news/index.php?NEWS_ID=12